

MUNK GmbH | Rudolf-Diesel-Straße 23 | D-89312 Günzburg

## Kontakt

Ansprechpartner Thomas Bichler  
Abteilung Normen  
Position Leiter Schulungen / Normen  
Phone +49 (0) 82 21 / 36 16-597  
Fax +49 (0) 82 21 / 36 16-391  
E-Mail t.bichler@munk-group.com

## Herstellererklärung Manufacturer's Declaration

Hiermit erklären wir,  
*Hereby we declare,*

**MUNK GmbH**  
**Rudolf-Diesel-Straße 23**  
**89312 Günzburg**

dass die nachfolgend bezeichneten Produkte aufgrund ihrer Konstruktion und Bauart den Stand der Technik, die Arbeitsschutz- und Unfallverhütungsvorschriften und die einschlägigen Bestimmungen nachstehender Normen berücksichtigen.

*that due to their design and construction type, the following products take in to account the state-of-the-art, safety at work and accident prevention regulations and the relevant provisions of the following standards.*

Bezeichnung der Produkte <i>Description of products</i>	Auftrags-Nr. <i>Order-no.</i>	Einschlägige Normen <i>relevant standards</i>
Steigleiter und deren Einzelbauteile / <i>fixed ladder and their individual components</i>		DIN 18799-1:2019 DIN 18799-3:2021 DIN 14094-1:2017 DIN EN ISO 14122-4:2016

### Bemerkung/Comment:

Die mitgelieferte Dokumentation, angegebenen Auszugskräfte sowie die Regeln der Technik sind zu beachten und einzuhalten. Der Untergrund muss ausreichend tragfähig sein. Der Nachweis hierüber sowie die sachgerechte Montage von Steigleiteranlagen ist individuell für jedes Bauvorhaben zu erbringen und durch einen verantwortlichen Sachverständigen für Standsicherheit prüfen und abnehmen zu lassen. Bei der Planung von Notleiteranlagen ist die zuständige Brandschutzdienststelle mit einzubinden.

*The supplied documentation, the specific pull-out forces as well as the applicable rules of technology must be followed. The mounting base must be sufficiently stable. Proof and acceptance of a proper installation of fixed ladder systems must be provided for each construction project by a responsible expert for stability. Always consult the relevant fire protection authority when planning emergency ladder systems.*

Die Überwachung der Betriebsabläufe wird durch unser Qualitätsmanagementsystem nach DIN EN ISO 9001:2015 geregelt.

*The products are manufactured within our Quality Management according to DIN EN ISO 9001:2015.*



**Thomas Bichler**  
Leitung Schulungen / Normen  
*Head of training and standards*

Günzburg, 26.08.2025